



NOTA DE PRENSA N°071-2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Evalúan proyecto agrícola que se desarrolla en cinco provincias de la región

Trabajo se realiza en Cajabamba, San Marcos, San Miguel, San Pablo y Cajamarca donde se cultiva maíz morado, arveja verde y ajo de manera tecnificada.



A partir de hoy miércoles, 19 de marzo, se inició la evaluación de campo del proyecto "Incremento de los Ingresos Económicos de los Pequeños Productores Agrarios en la Región de Cajamarca", que impulsa: la Cooperación Técnica Internacional JICA de Japón, el Instituto Nacional de Innovación Agraria (INIA) y el Gobierno Regional Cajamarca; en las provincias de Cajabamba, San

Marcos, San Miguel, San Pablo y Cajamarca.

Luego de una breve reunión, entre: los representantes de la financiera japonesa JICA, el vicepresidente regional Cesar Aliaga Díaz, el gerente de Desarrollo Económico y representantes del INIA; se informó que durante esta semana visitarán todas las zonas de intervención del proyecto para escuchar las observaciones de los agricultores, gobiernos locales, y del equipo técnico que labora, por un periodo de 30 meses, en el cultivo de maíz morado, arveja verde y ajo.

Esta evaluación se hace en mérito a que se ha llegado a la parte intermedia del proyecto. Los resultados, de esta etapa del proyecto, serán presentados el martes 25 de marzo en una reunión donde participarán todos los actores y en la que se nombrará un Comité de Coordinación para la segunda etapa de este proyecto que, entre otras tareas, prevé dar valor agregado a los alimentos que se están produciendo.

El Dr. Nagayo Narihide, representante del JICA, dijo que los resultados que están obteniendo hasta el momento son positivos; ya que, la agricultura tecnificada que se aplica, en el ámbito del proyecto, es sostenible en el tiempo y, además, promueve la conservación de suelos y la forestación.

“Estamos trabajando conjuntamente con el Gobierno Regional, el mismo que asignó personal técnico y parte de los fondos económicos para ejecutar el proyecto. Esta forma de trabajo unificado ayudará a cumplir con el objetivo que es: mitigar los problemas de pobreza”, señaló.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

Por su parte, el gerente regional de Desarrollo Económico, Walter Esquivel Mariños, dijo que para la continuidad de los trabajos existe la voluntad del Gobierno Regional Cajamarca de cumplir todos los compromisos asumidos al iniciar el proyecto en marzo del 2011; por ello, se ha ordenado la participación decisiva de las Agencias Agrarias y personal técnico de la indicada gerencia regional.

Explicó que van a dar prioridad a la asociatividad a fin de brindar condiciones para organizar la oferta que pueda fácilmente ingresar a los mercados, ya sean locales o del exterior.

Al finalizar el proyecto que tiene una duración de cinco años, se habrá obtenido un modelo de desarrollo rural que pueda aplicarse en otras provincias de Cajamarca y en las zonas andinas de las regiones: Amazonas, Áncash, Ayacucho, Huancavelica, Huánuco, Junín, La Libertad y Piura.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 19 de marzo de 2014

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**